

Québec, le 27 novembre 2013

Monsieur Louis-Philippe Lizotte
Membre du collectif Vers un FSM 2015 au Québec
Initiative Vers un FSM 2015 au Québec
4101, boul. Saint-Michel, app. 102
Montréal (Québec) H1Y 3G5

Monsieur,

Par la présente, je vous invite chaleureusement à choisir Montréal pour la tenue du Forum Social Mondial 2015. Les Montréalaises et les Montréalais seraient très fiers d'en être les hôtes.

La métropole québécoise est reconnue de par le monde pour son dynamisme, son caractère cosmopolite et l'accueil chaleureux que les Montréalais réservent aux visiteurs. On y trouve toutes les technologies de pointe et les installations nécessaires au succès d'événements d'envergure internationale.

Qui plus est, outre le fait que Montréal soit une ville des plus sécuritaires, les participants apprécieront certainement les commodités qui leur sont offertes à proximité; en effet, les hôtels, les restaurants et les lieux d'intérêt culturel y sont nombreux et diversifiés.

Souhaitant que la candidature de Montréal retienne votre attention, je vous prie de recevoir, Monsieur, l'expression de mes sentiments les meilleurs.



PAULINE MAROIS